

# Tanquetas, helicópteros y cinco instituciones de seguridad en nueva fase de la OLP

Autor Administrator  
Wednesday, 11 de May de 2016  
Modificado el Tuesday, 10 de May de 2016

El ministro de Interior, Justicia y Paz, Gustavo González López, informó que se instalaron 136 puntos de control en los principales accesos a la ciudad de Caracas y en los Valles del Tuy con la activación de cuatro puntos en el municipio Libertador: El Cementerio, El Valle, Coche y la Cota 905

## EL NACIONAL WEB

La mañana de este martes inició lo que fue considerado una nueva etapa en la Operación Liberación del Pueblo (OLP) con un despliegue en varias zonas de Caracas, el estado Miranda y el estado Vargas.

El ministro de Interior, Justicia y Paz, Gustavo González López, señaló que la OLP había iniciado un nuevo despliegue y otra etapa por órdenes del presidente Nicolás Maduro con funcionarios de varias instituciones de seguridad (GNB, Sebin, Cicpc, PNB y el Comando Nacional Antiextorsión y Secuestro-Conas).

González López informó que se instalaron 136 puntos de control en los principales accesos a la ciudad de Caracas y en los Valles del Tuy con la activación de cuatro puntos en el municipio Libertador: El Cementerio, El Valle, Coche y la Cota 905. También dio a conocer resultados preliminares que contabilizaban a 88 detenidos indocumentados y la incautación de siete vehículos, al igual que drogas y armas.

La nueva fase de la OLP será "selectivas, escalonadas y progresivas" y funcionará en unos cuadrantes operativos de seguridad, en los cuales se instalarán Unidades de Liberación del Pueblo (ULP) para la "consolidación definitiva de la paz", explicó el ministro.

Los detalles sobre el operativo de este lunes fueron ampliados por la periodista Jenny Oropeza en su cuenta de Twitter.

Oropeza destacó que fueron utilizados 59 vehículos, 401 motos, siete vehículos BM4- tanquetas-, 19 ambulancias y 2 helicópteros.

Aunque el ministro no se refirió a algún número de fallecidos o ultimados en la acción, se pudo conocer que durante un enfrentamiento la mañana de este martes fue abatido alias "El Kelyer" en la Cota 905, imágenes del operativo en sector Las Brisas de esa zona capitalina mostraron el uso de las tanquetas en el sitio.

## Nuevo balance

El ministro González López dio la tarde de este martes, desde el Puesto de Comando Presidencial, un segundo balance del desliece de la OLP e informó cifras más precisas sobre el operativo que se desplegó, además en Ocumare del Tuy y Barlovento, con la participación de más de 3.000 funcionarios.

El número de detenidos aumentó a 1.131, 112 de estos resultaron ser indocumentados. 20 personas solicitadas por drogas, homicidios y robos fueron capturadas.

Los vehículos recuperados pasaron de siete a 17, indicó que 19 son motocicletas. Las armas de fuego contabilizadas fueron 15, además de dos granadas fragmentarias.

También dio a conocer que en enfrentamientos en la Cota 905 fueron heridas cuatro personas, dos de ellas murieron al ser trasladadas a centros de salud.

[http://www.el-nacional.com/sucesos/Tanquetas-helicopteros-instituciones-despliegue-OLP\\_0\\_845315619.html](http://www.el-nacional.com/sucesos/Tanquetas-helicopteros-instituciones-despliegue-OLP_0_845315619.html)